
平成２９年 ８月市長定例記者会見 
 
日   時：平成２９年８月３日（木） 午前１１時～１１時３０分 
場   所：射水市役所会議室３０２ 
報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞、朝日新

聞、富山テレビ放送、射水ケーブルネットワーク、ホットライン

ＫＯＳＵＧＩ、庄東タイムス 
当局出席者：市長、企画管理部長、財務管理部長、企画管理部次長、上下水道

業務課課長補佐、下水道工務課長、農林水産課課長補佐、未来創

造課長（司会） 
 
○質疑応答の概要 
 
Ｑ１． 射水市では２人目の地域おこし協力隊を募集しており、締切りが近づ 

いている。募集内容がスポーツに関連した取組をしていただくというこ

とで、少し専門的な知識が必要だと思うが、現在の応募状況について教

えてほしい。 
 
Ａ１． 射水市にはプレステージインターナショナルのハンドボールチーム「ア

ランマーレ」やアイシン軽金属の相撲部など非常に活躍しているチーム

があること、また、昨年にはリオデジャネイロオリンピックで射水市出

身の田知本遥選手が柔道女子７０㎏級の金メダルを獲得したことなども

あり、スポーツを通じた地域の活性化に協力していただく地域おこし協

力隊の募集をしている。 
    募集については、問い合わせはあるが地域おこし協力隊の募集要件に

合致しないなど、苦戦をしているところである。今回、仮に募集期間内

に応募がなかった場合でも、第２期ということで、引き続き広報しなが

ら募集したい。（市長） 
 
Ｑ１－２． 第２期とは、時期を改めてもう一度募集するということか。 
 
Ａ１－２． 募集内容に厳しい要件があったのかを検証した上で、改めて募集

をしていきたい。（市長） 
 
Ｑ１－３． 地域おこし協力隊の募集のため、特段の広報や呼びかけをしてい

たか教えてほしい。 



 
Ａ１－３． 通常の広報やＰＲを通して募集を行っており、問い合わせがあっ

た時には情報提供を行ってきている。（市長） 
 
Ｑ２． 射水市のボトルドウォーター「いいみず いみず」について、今年５

月に販売を開始してからこれまでの評判や今後の販売目標を教えてほし

い。 
 
Ａ２． 自治体のボトルドウォーターとしては、販売実績はまずまずの状況か

と思う。今回の日本橋とやま館での「いいみず いみず 水のおはなし

展」などを通じて水の魅力を発信し、併せて水のきれいな射水市の魅力

も発信したい。具体的な販売目標までは立てていないが、取組を通じて

「いいみず いみず」が多くの方に親しんでいただければありがたい。

（市長）  


